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Top 5 Herstellung der Wege um den Brückweiher

Der Vorsitzende stellt die Frage an Herrn Banowitz, ob er zu diesem Thema etwas 
sagen könne. 
Herr Banowitz erklärt, dass auch dieser Punkt ein Bestandteil des Konzeptes sei, dass 
die AGENDA-Gruppe beschlossen habe und dem Rat übergebe. 
Aus den einzelnen Punkten würden dann mit Ratsbeschluss Projekte. Alles in der 
Unterhaltung sei jetzt in der Mache, neue Baumaßnahmen fielen aber unter vorzeitigen 
Baumaßnahmenbeginn und könnten noch nicht begonnen werden. Förderung könne 
nur bei ganz neuen Projekten beantragt werden. 

Der Vorsitzende merkt an, dass man noch eine Teilstrecke vom Einlauf Brückweiher bis 
zu Peters Hotel hätte, die dringend saniert werden müsse. 

Herr Banowitz erklärt nochmals eindringlich, dass Prioritäten abgearbeitet werden 
müssten. Ob dies im Tiefbau oder bei der Grünfläche sei, es müsse mit den 
vorhandenen Haushaltsmitteln geschehen. In Anbetracht der Haushaltslage würden 
momentan im gesamten Stadtgebiet nur Gefahrenstellen abgegangen und beseitigt. 
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